

Anfrage Nr. 0018/2008/FZ
Anfrage von Herrn Stadtrat Lachenauer
Anfragedatum: 29.05.2008

Stichwort:
Sachstand Planung
Erdgasleistung (SEL)

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 27. Juni 2008

Im Gemeinderat am 29.05.2008 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Lachenauer:

In Vertretung von Herrn Rehm möchte ich den Stand der Planungen bei der Erdgasleitung erfragen. Ist ein Baubeginn schon zeitlich abzusehen, damit die Betroffenen sich darauf einstellen können?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Die letzte Information, die ich erfahren habe, ist, dass die Planung nicht aufgegeben wurde. Das Raumordnungsverfahren ist durchgeführt worden, allerdings ist die Umsetzung zurückgestellt. Bis 2010/2011 wird es mit Sicherheit noch keine Konkretisierung geben. Wie sich das dann weiter gestaltet, kann ich noch nicht abschätzen.

Antwort:

Für den Regierungsbezirk Karlsruhe liegt aktuell der Planfeststellungsbeschluss vor, nicht jedoch für den Regierungsbezirk Stuttgart. Letzterer wird wohl kaum noch dieses Jahr gefasst werden, da es einige Umtrassierungen gab. Erst wenn beide Planfeststellungsbeschlüsse vorliegen, beginnen die Ausschreibungen für SEL. Laut Angaben des Regierungspräsidiums Stuttgart ist mit einem Baubeginn sicher nicht in 2008 oder 2009 zu rechnen. Sobald der Stadtverwaltung präzisere Informationen vorliegen, wird der Gemeinderat informiert.

Sitzung des Gemeinderates vom 26.06.2008

Ergebnis: behandelt